
Mauro Mendes: 

“São obras importantes 
para a população”
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Botelho: “Parceria da 
AL e MT proporcionou 

a regularização 
fundiária”

O vírus 
ainda 
não foi 
vencido

CEOs atenderão 
pacientes com 
suspeita de 
covid-19

Em Cuiabá, o governador garantiu o asfaltamento de 11 bairros, em um investimento de R$ 79,7 milhões

sintomáticos

Somente pacientes com 
sintomas gripais serão 
atendidos. A proposta visa 
atender mais de 120 
pacientes por unidade.

O governador Mauro Mendes 
(UB) assinou na semana pas-
sada a autorização para licitar 
o asfaltamento de 11 bairros 
em Cuiabá. 
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Deputado Eduardo Botelho

Mauro: “O governo está cumprindo o 
seu papel, melhorando a qualidade 

de vida da população”
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Serão beneficiados os 
bairros Jardim Fortaleza, 
Novo Tempo, Parque Am-
perco, Novo Milênio, Cam-
po Verde, Planalto, Jardim 

Aroeira, Novo Horizonte, 
Osmar Cabral, Tancredo 
Neves e Alto Boa Vista, e 
para realizar as obras de 
asfaltamento da Estrada 

Velha da Guia, da Estrada da Ponte 
de Ferro e restauração da MT-402, 
até o distrito do Aguaçu. O investi-
mento é de R$ 79,7 milhões.



Como anda a reputação socioambiental 
do seu negócio? Dos candidatos que vão 
concorrer às eleições de 2022? Ter uma 
boa imagem é fundamental para qual-
quer negócio que visa o sucesso.

Afinal, é esse o espaço que os seus cli-
entes, no caso dos políticos, os eleitores, 
buscarão os inputs para conhecer os seus 
produtos, enfim, os seus valores.

Manter a reputação em alta também é 
importante para que a empresa consiga 
continuar competitiva no mercado, apre-
sentando um diferencial em relação aos 
demais concorrentes. Sendo assim, o que 
fazer para conquistar uma boa imagem?

Uma alternativa é o Relatório de Percep-
ção Socioambiental (RPS). São peças in-
dispensáveis para todas as organizações, 
seja ela pública ou privada, que desejam 
constatar a imagem e a reputação das in-
stituições.

Trata-se de uma metodologia de coleta 
e análise de dados por meio de pesquisa 
com os públicos de interesse, os stake-

holders, capaz de aferir a percepção 
desses públicos e traçar um planejamen-
to estratégico. São informações que as 
organizações, mediante a responsabili-
dade social e ambiental, buscam prote-
ger a reputação e conquistar consumi-
dores e investidores.

O segundo relatório do Spotify denomi-
nado “Culture Next 2020” aponta que os 
jovens (Geração Z e Millennials) estão 
cada vez mais engajados nas tendên-
cias de consumo e comportamento. Os 
jovens fazem escolhas pessoais que cul-
tivam a empatia e participam de ações 
sociais para gerar mudanças maiores.

Nesse contexto, esses jovens também 
esperam que as marcas que consomem 
façam a sua parte. 

A pesquisa revela que 87% deles espe-
ram que as empresas sejam engajadas de 
verdade em uma causa maior e tenham 
mais responsabilidade socioambiental.

Os propósitos de uma empresa nem sem-
pre precisam ser vinculados a algo social 
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ou ambiental, mas sim a um objetivo que 
gere engajamento e direcionamento da 
empresa.

A dica essencial é saber onde você quer 
chegar. O seu objetivo precisa estar 
alinhado à identidade da companhia. O 
propósito passa a impactar o mercado 
quando tem conexão com a identidade 
da empresa e, de alguma forma, pro-
move expectativas.

Um exemplo clássico é o caso do Face-
book, que em 2021 anunciou a mudança 
do nome da empresa para META, dire-
cionando a atenção para a nova estraté-
gia da companhia, que é tornar-se uma 
empresa de Metaverso.

Enfim, o ESG não é só marketing é uma 
tendência, é realidade já há um bom tem-
po e quem não aderir suas estratégias fi-
cará para trás hoje e principalmente no 
futuro, onde teremos uma geração que 
cada vez mais buscará transparência e 
coerência com seus valores. O ESG não 
trata apenas de uma ação de marketing 
ou de vender uma imagem positiva. 
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A importância de um propósito na empresa

Os números de covid-19 voltaram a aumentar. Atual-
mente há 106 pessoas internadas por complicações da 
covid-19 nas UTIs em Mato Grosso, o que levanta o 
alerta para cuidados a serem tomados pela população.

É verdadeiro que, nos últimos meses, o quadro epidemi-
ológico no Brasil melhorou, e a cobertura vacinal segue 
avançando. Ao mesmo tempo, Estados e municípios 
continuam a flexibilizar regras de biossegurança. Em 
MT, deixou de ser obrigatório o uso de máscaras e o 
distanciamento social. Mas o vírus segue circulando e 
fazendo vítimas.

Por mais bem-vindas que sejam as medidas que relaxam 
as restrições, elas precisam da colaboração da sociedade 
para que o Brasil não volte a sofrer justamente quando 
o mundo está tão perto de uma virada decisiva contra a 
doença.

Se queremos que as restrições não voltem a se inten-
sificar, este é o momento de a sociedade mostrar que 
está à altura do desafio de reduzir novamente o ritmo 
de contágio com um comportamento responsável. 

A imunização, deve-se reforçar sempre, é uma bar-
reira individual, mas também coletiva contra o novo 
coronavírus, e deve ser priorizada.

Números de mortes, internações e casos estão meno-
res, mas a doença segue à espreita, e o maior exem-
plo é a ocupação das UTIs no Estado. 

Vale lembrar que o país permanece suscetível a ris-
cos como o surgimento de novas cepas, especial-
mente em nações onde a cobertura vacinal continua 
muito baixa.

O vírus ainda não foi vencido

Thiago Itacaramby é consultor ESG, ges-
tor ambiental, educador ambiental e comu-
nicador social.

É uma forma de repensar todo o negócio. 
ESG não é tendência, é propósito.
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Apenas nos seis primeiros meses de 2022, 78 bairros foram beneficiados por indicações de Juca do Guaraná

indicações / Redação 
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Juca: “Me alegro quando meu 
trabalho transforma a realidade 

de uma comunidade”
“Meu coração se en-
che de alegria quando 
eu vejo o meu trabalho 
transformando a realida-
de de uma comunidade”. 
A colocação do presiden-
te da Câmara Municipal 
de Cuiabá, vereador 
Juca do Guaraná Filho 
(MDB), que mostra todo 
seu contentamento com 
as indicações se rever-
tendo em melhorias para 
a população cuiabana.

Apenas nos seis primei-
ros meses de 2022, 78 
bairros foram beneficia-
dos, ou chega, 80% deles 
tiveram intervenção por 
parte do Executivo mu-
nicipal após o intermé-
dio do vereador Juca do 
Guaraná. Quanto a isso, 
ele mais uma vez destaca 
o trabalho do Gabinete 
Itinerante, que percorre 
todas as comunidades 
ouvindo a demanda dos 
moradores, como no 
bairro Pico do Amor que 
recebeu asfalto em 100% 
das ruas do bairro.

“O nosso gabinete foi na 
região e colheu inúmeros 
pedidos de manutenção 
na pavimentação da via. 
Indicamos o serviço e 
pedimos agilidade para a 
Secretaria de Obras Pú-
blicas (SMOP), que ra-
pidamente nos atendeu. 
Essa melhora no asfalto 
ainda vai se expandir 
para a Avenida das Tor-
res e para a Estrada do 
Moinho. É mais segu-
rança e conforto para os 
moradores e motoristas 
da região”, comemorou 
Juca.

A entrega da ponte de 
concreto sobre o Córrego 
do Moinho, juntamen-
te com a nova Avenida 
Engenheiro Itamar Mar-

Mais de 70 bairros foram beneficiados com obras e 
serviços urbanos indicados por Juca do Guaraná

condes Filho, na região 
do Recanto dos Pássa-
ros, também é fruto da 
articulação do vereador 
Juca do Guaraná Filho.

“Eu estive aqui desde 
o início com o prefeito 
Emanuel Pinheiro e téc-
nicos analisando a pos-
sibilidade de criar essa 
via. Essa avenida vai de-
safogar o trânsito na Es-
trada do Moinho e Ave-
nida das Torres. Obras 
como essa mostram que 
Cuiabá cresce. Por onde 
se olha na capital tem 
trabalho, tem obra, tem 
desenvolvimento”, des-
tacou Juca, durante en-
trega da avenida.

O trabalho desenvolvido 
pelo presidente da Câ-
mara tem tido reconhe-
cimento da população. 
A dona Arminda Maria 
Lúcia, 67 anos, foi uma 
das moradoras que fez a 
indicação. 

”Quando eu vi o Gabi-
nete Itinerante passar, eu 
corri pra pedir socorro. 
Estávamos precisando 
desta

manutenção no asfalto. 
Juca prometeu e está aí 
o resultado. Juca fala e 
faz”, disse a aposentada.

As indicações do Juca 
do Guaraná também 
chegaram ao Jardim Im-
perial. A instalação de 
uma faixa de pedestre na 
Avenida das Palmeiras 
beneficiou moradores e 
principalmente alunos 
da Emeb Profª Maria 
Ambrósio Pommot. Nas 
redes sociais do parla-
mentar, a diretora Zorai-
de Santos Xavier disse 
que a obra ocorreu em 
tempo recorde.

“Há tempos estávamos 
lutando por uma faixa 
aqui na frente da escola. 
Juca veio com o Gabinete 
Itinerante de manhã e no 
mesmo dia a indicação 
foi atendida. Nunca vi 
uma obra tão rápida [...] 
Indicação atendida em 
tempo recorde, afinal, a 
segurança da criançada 
e de todos os moradores 
não pode esperar!”, co-
memorou a professora.

Ainda no Jardim Impe-
rial, indicações do Juca 

do Guaraná Filho garan-
tiram revitalizações de 
praças, como da praça 
Vanir Ananias Pinto Pa-
raná, que fica entre as 
ruas 400 e 700. A praça 
foi inteiramente revita-
lizada e hoje conta com 
playground, parque para 
os pets, academia ao ar 
livre, uma quadra polies-
portiva, pista de cami-
nhada, iluminação de led, 
jardinagem e toda a es-
trutura necessária para a 
prática de atividades físi-
cas e de integração social.

“Afinal, estamos falando 
não apenas de entreteni-
mento, mas também de 
saúde, bem-estar e quali-
dade de vida”, pontuou o 
vereador Juca do Guara-
ná Filho.

No bairro Coxipó da 
Ponte, a Avenida Rui 
Barbosa se tornará um 
novo espaço de lazer nos 
próximos dias. 

A indicação vai trans-
formar o canteiro central 
em um espaço público, 

com estacionamento 
para mais de 250 carros, 
pista de caminhada e jar-
dinagem.

Além dessas indicações 
o vereador indicou ser-
viços como tapa-buraco, 
operação cata-treco, 
limpeza, pintura, pai-
sagismo, patrolamento, 
pavimentação asfáltica, 
construção de praças, 
manutenção e instalação 
na iluminação pública e 
outros serviços.
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Mauro: “São diversas 
obras, muito importantes 

para a população”
O governador Mauro Men-
des (UB) assinou na sema-
na passada a autorização 
para licitar o asfaltamento 
de 11 bairros em Cuiabá. 
Serão beneficiados os bair-
ros Jardim Fortaleza, Novo 
Tempo, Parque Amperco, 
Novo Milênio, Campo Ver-
de, Planalto, Jardim Aroei-
ra, Novo Horizonte, Osmar 
Cabral, Tancredo Neves e 
Alto Boa Vista, e para re-
alizar as obras de asfalta-
mento da Estrada Velha da 
Guia, da Estrada da Ponte 
de Ferro e restauração da 
MT-402, até o distrito do 
Aguaçu. O investimento é 
de R$ 79,7 milhões.

“O Governo está repas-
sando recursos e realizan-
do obras diretamente nos 
municípios, uma série de 
ações que estão sendo exe-
cutadas graças ao trabalho 
de muitas pessoas. Só em 
Cuiabá o investimento exe-
cutado pelo governo chega 
a R$ 1,7 bilhão”, afirmou 
Mauro Mendes.

“São diversas obras, mui-
to importantes para a po-
pulação. Fico muito feliz, 
porque o governo está 
cumprindo o seu papel e 
também ajudando as pre-
feituras a melhorar a quali-
dade de vida dos seus mo-
radores”, completou.

Presidente da Associação 
de Moradores do Osmar 
Cabral, Clementino Go-
mes, conhecido como Ga-
solina, destacou que “o as-
falto é a vida do morador”.

Entre as ruas que vão re-
ceber o asfalto, Gasolina 

Em Cuiabá, o governador garantiu o asfaltamento de 11 bairros, em um investimento de R$ 79,7 milhões

Mauro: “O governo está cumprindo o seu papel, melhorando a qualidade de vida da população”

04EDIÇÃO 335      DATA 4 A 10 DE JULHO DE 2022

destaca a rua 9 do Jardim 
Fortaleza, onde fica a Es-
cola Osmar Cabral e uma 
creche. “Quando chove as 
crianças ficam na lama, 
quando faz sol elas ficam 
na poeira. O asfalto traz 
saúde e qualidade de vida”.

Além dessa parceria, o 
Governo já realiza obra de 
recuperação asfáltica em 
Cuiabá na região do Dis-
trito Industrial, um inves-
timento na ordem de R$ 
20,9 milhões. Também já 
contratou a obra para as-
falto novo, drenagem e si-
nalização em diversas ruas 
do bairro Centro América,

com o valor de R$ 3,4 mi-
lhões e no Jardim Industri-
ário a duplicação da Ave-
nida V2, um total de R$ 
6,6 milhões.

BAIXADA CUIABANA 
BENEFICIADA

Ao todo, o Governo de 
Mato Grosso vai investir 
R$ 238 milhões em obras 
de infraestrutura na Bai-
xada Cuiabana. Com a 
formalização de convênios 
e novas licitações, os mu-
nicípios de Acorizal, Ba-
rão de Melgaço, Chapada 
dos Guimarães, Cuiabá, 
Jangada, Nossa Senhora 
do Livramento, Poconé, 
Rosário Oeste, Santo An-
tônio do Leverger e Várzea 
Grande receberão asfalta-
mento urbano e em rodo-
vias, construção de pontes 
e iluminação pública.

Em Várzea Grande serão 
R$ 62,5 milhões investi-
dos, com a cessão de uma 

motoniveladora, uma pá-
-carregadeira e um rolo 
compactador, assinatura 
de convênios para forne-
cimento de luminárias do 
programa MT Iluminado, 
pavimentação e sinaliza-
ção no bairro Altos do Bela 
Vista, pavimentação e dre-
nagem nos bairros Eldora-
do, Cidade de Deus, Jardim 
de Alá, Paiaguás, Capão do 
Pequi, Glória II, Glória IV 
e Pirinéu, para contração 
da habitação da associação 
dos moradores, e a constru-
ção de 800 casas populares, 
por meio do MT PAR.

“Só em Várzea Grande o 
Governo está investindo 
mais de R$ 200 milhões 
de reais. O governo de 
Mato Grosso é um parcei-
ro de Várzea Grande e nós 
só temos a agradecer por 
essa parceria e por esse 
olhar diferenciado com a 
nossa cidade”, afirmou o 
prefeito Kalil Baracat.

A prefeita de Santo Antô-
nio do Leverger, Francie-
li Magalhães falou que a 
parceria com o Estado é 
muito positiva. “Nossa po-
pulação fica feliz, de ver 

as obras acontecendo e o 
dinheiro sendo investido. 
É uma parceria que mostra 
para o nosso contribuinte 
o dinheiro dele sendo bem 
utilizado”.

Entre as obras realizadas, 
ela destacou o asfalto em 
34 km da MT-361, saindo 
do Porto de Fora até a BR-
163, em região com muitos 
agricultores familiares. 

Além disso, a cidade vai 
receber luminárias do 
Programa MT Iluminado, 
asfalto novo em 11 ruas e 

a cessão de uma motoni-
veladora, totalizando R$ 
51,2 milhões.

Para o secretário de In-
fraestrutura e Logística, 
Marcelo de Oliveira, esse 
investimento será extraor-
dinário para a região. “São 
obras que vão beneficiar 
diretamente a população 
da planície pantaneira. 
Era esse investimento em 
infraestrutura que faltava 
para uma região, que com-
partilha a mesma cultura, 
o mesmo linguajar e os 
mesmos problemas”, disse.



Botelho destaca que o problema não vai ser resolvido de imediato, mas que foi dado um passo gigantesco para uma solução que garante segurança aos moradores
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Botelho: “Parceria entre AL e Estado proporcionou 
o programa de regularização fundiária”

A regularização fundiá-
ria tem avançado, e mui-
to, e quem está verda-
deiramente enfrentando 
esse problema da regu-
larização é esse governo. 
A afirmação é do depu-
tado Eduardo Botelho 
(UB), que em entrevista 
á Rádio Conti na semana 
passada, lembrou que é 
uma luta antiga sua, mas 
que só agora encontrou 
respaldo.

“Eu lutei no governo 
passado, dei estrutura 
para o Intermat, lutei 
de todas as formas, mas 
os espaços foram mui-

Deputado engrandeceu esforço do Governo Estadual em colocar em prática o programa que 
vem regularizando imóveis em todos municípios do Estado

to curtos, e agora nesse 
governo, e o governador 
Mauro Mendes tenho 
que reconhecer a impor-
tância dele, que enten-
deu quando levei para 
ele essa pauta, que pre-
cisava entrar firme nessa 
questão”, pontuou o de-
putado.

Conforme Botelho, a 
parceria entre Assem-
bleia e Estado propor-
cionou que se colocasse 
em prática um grande 
programa de regulariza-
ção, e diferenciado, pois 
antes a pessoa tinha que 
pagar o geoprocessa-

mento, e agora não, tudo 
é feito gratuitamente.

“O geoprocessamento, 
o cartório, o registro, 
e isso foi graças a essa 
parceria da Assembleia, 
Governo do Estado e 
Tribunal de Justiça, que 
chamou os cartórios e a 
responsabilidade deles. 
Nos reunimos com os 
cartórios para que fosse 
feito esse grande progra-
ma que está sendo feito e 
o resultado que está dan-
do”, afirmou.

Botelho destaca que o 
problema não vai ser re-
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solvido de imediato, mas 
que foi dado um passo gi-
gantesco para uma solu-
ção, e que há toda estru-
tura e condições para que 
a regularização fundiária 
seja uma realidade.

“Quero também ressaltar 
o trabalho do Intermat, 
através do presidente Se-
rafim de Barros, que está 
fazendo um trabalho gi-
gantesco, com todos os 
funcionários empenha-
dos nessa luta, e o resul-
tado está aí, as pessoas 
recebendo seus títulos de 
imóveis”, colocou o par-
lamentar.

A meta é entregar cer-
ca de 20 mil títulos de 
imóveis até dezembro de 
2022 em todo o Estado, 
sendo sete mil só na Bai-
xada Cuiabana. 

E o presidente da MT 
PAR, Wener Santos, 
lembra que o esforço em 
conjunto entre os órgãos 
está tornando o sonho de 
muitos mato-grossenses 
possível.  “Muitas ve-
zes as famílias não têm 
condições de arcar com 
as custas do processo, 
e o nosso governador 
Mauro Mendes e nossa 
primeira-dama Virginia 

Mendes sempre sensíveis 
a estas causas nos auto-
rizaram a executar essa 
força-tarefa”, explicou.

Essa ação do Governo 
do Estado possibilita a 
entrega de títulos defi-
nitivos de imóveis, já 
registrados em cartório, 
de forma gratuita à po-
pulação. 

A partir da regulariza-
ção do imóvel, o mora-
dor passa a ter uma série 
de benefícios, entre eles, 
o acesso a crédito e pro-
gramas de assistência 
social.
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cuiaba.mt.gov.br

CUIABÁCUIABÁ
SEGUE EMSEGUE EM

NA EDUCAÇÃONA EDUCAÇÃOFRENTEFRENTE

C U I A B Á
P R A  F R E N T E,
C U I D A N D O
D A  G E N T E.

Foram entregues pelo 4º ano seguido milhares de kits de uniformes com roupa 

e tênis, além de material escolar com tudo novinho para alunos da rede municipal. 

Isso é inovar e fazer a diferença. E as melhorias continuam seguindo em frente, 

com mudanças que beneficiam você também. 

Tem muito ainda para acontecer. É o avanço de uma gestão que cuida da gente, 

pra Cuiabá seguir em frente.

A PREFEITURA DE CUIABÁ 
ESTÁ FAZENDO AÇÕES 
QUE JÁ MUDARAM 
A VIDA DE MUITOS 
ESTUDANTES.
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e tênis, além de material escolar com tudo novinho para alunos da rede municipal. 

Isso é inovar e fazer a diferença. E as melhorias continuam seguindo em frente, 

com mudanças que beneficiam você também. 

Tem muito ainda para acontecer. É o avanço de uma gestão que cuida da gente, 

pra Cuiabá seguir em frente.

A PREFEITURA DE CUIABÁ 
ESTÁ FAZENDO AÇÕES 
QUE JÁ MUDARAM 
A VIDA DE MUITOS 
ESTUDANTES.
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De acordo com o boletim epidemiológico divulgado pela Secretaria Estadual de Saúde (SES) na última quinta-feira (30), 103 pacientes estão 
internados em UTI

VÍRUS EM ALTA /  Elloise Guedes
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97% dos pacientes com Covid-19 em UTIs de 
MT não tomaram todas as doses da vacina

Uma nova onda de casos 
de Covid-19 em Mato 
Grosso vem lotando as 
UTI’s dos hospitais de 
todo estado. De acordo 
com o boletim epidemio-
lógico divulgado pela 
Secretaria Estadual de 
Saúde (SES) na última 
quinta-feira (30), dos 103 
pacientes que estão in-
ternados pela Covid-19, 
nas UTIs, 97% não com-
pletaram o esquema de 
vacinação. O dado preo-
cupa as autoridades, pois 
demonstra que a falta 
da imunização é hoje o 
principal motivo do cres-
cimento de pacientes in-
fectados e internados em 
estado grave.

Para a secretária de Es-
tado de Saúde Kelluby 
de Oliveira, a vacinação 
foi a principal medida 
para que todos pudessem 
voltar às atividades nor-
mais. Mas como não são 
todos que adotaram essa 
medida, os casos estão 
voltando com números 
alarmantes.

“Já se passaram mais de 
dois anos que a pandemia 
teve início e está compro-
vado que a vacinação foi 
a grande responsável por 
nós termos retomado as 
atividades normais, como 
ir para a escola, passear, 
retirar a obrigatoriedade 
do uso de máscaras, mas, 
infelizmente, as pessoas 
insistem em não fazer o 
principal, que é comple-
tar o esquema vacinal”, 
destacou Kelluby de Oli-
veira.

Kelluby ainda afirmou 
que infelizmente esses 
pacientes escolheram não 

O dado preocupa as autoridades, pois demonstra que a falta da imunização é hoje o principal 
motivo do crescimento de pacientes infectados e internados em estado grave

se vacinar e a coletivida-
de é que está pagando por 
isso. 

“As pessoas precisam se 
conscientizar que tomar 
todas as doses não pro-
tege só quem é vacinado, 
mas toda a coletivida-
de. Reduz a transmissão 
do vírus e as chances de 
quem é infectado com a 
covid seja levado para 
uma UTI”, acrescentou.

Atualmente não há falta 
de vacina no Estado. A 
secretaria tem recebido 
as doses do Ministério 
da Saúde e encaminha-
do para os municípios de 
acordo com a demanda 
apresentada. Estão em 
estoque na Rede de Frio 
do Estado e nos 15 Escri-
tórios Regionais de Saú-
de, um total de 646 mil 
doses, entre Coronavac, 
Pfizer, Astrazeneca, Pfi-

zer pediátrica e Jansen.

Para o governador Mauro 
Mendes (União Brasil), 
quem não tomou a vacina 
contra a Covid-19 esco-
lheu correr risco de vida. 

“Essas pessoas fizeram 
a opção de correr risco. 
Se você corre risco, meu 
amigo, uma hora dá erra-
do e pode dar para todas 
aquelas pessoas que con-

tinuarem insistindo nes-
sa bobagem de não que-
rerem tomar a vacina”.

Vacinação

A taxa de vacinação 
em Mato Grosso está 
em 73,88% da segun-
da dose, com 2.454.814 
aplicações. A campanha 
de imunização perdeu 
força com o relaxa-
mento das medidas de 

biossegurança contra a 
propagação do vírus. Com 
a elevação no número de 
casos de Covid-19, a pro-
cura pelas vacinas voltou a 
aumentar.

Na primeira dose, são 
83,68% pessoas vacinadas, 
o que representa 2.780.213, 
segundo dados da SES. Em 
relação ao reforço vacinal 
foram aplicadas 1.016.440 
doses.
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IEL divulga 180 vagas de estágio 
com bolsas de até R$ 1,6 mil em MT

O Instituto Euvaldo Lodi (IEL MT) 
tem 180 vagas de estágio abertas para 
as cidades de Cuiabá, Várzea Grande, 
Tangará da Serra e Primavera do Les-
te. As oportunidades estão distribuí-
das por 23 áreas de atuação distintas, 
entre elas: arquitetura e urbanismo, 
ciências econômicas, comunicação 
social, engenharia, pedagogia, quími-
ca e tecnologia, nos turnos matutino, 
vespertino e noturno.

Estudantes de administração, por 
exemplo, têm 49 oportunidades em 
Cuiabá, Várzea Grande e Tangará 
da Serra. Em ciências contábeis são 
24 vagas. As bolsas de estágio va-

riam entre R$ 500 e R$ 1,6 mil. Para 
estudantes de engenharia e alimentos 
e engenhara de produção, as oportu-
nidades estão nas cidades de Várzea 
Grande e Cuiabá e Rondonópolis, com 
bolsas no valor de R$ 1 mil, por exem-
plo. Todas as bolsas contemplam auxí-
lio transporte.

Os interessados nas vagas de estágio 
devem preencher um cadastro online e 
se cadastra na área desejada.

O IEL atua em todo o estado de Mato 
Grosso com a finalidade de auxiliar 
pessoas na busca por uma oportunida-
de no mercado de trabalho.

Os interessados nas vagas de estágio devem preencher um cadastro online e se cadastra na área desejada

Para mais informações, entre em contato pelo (65) 3611-1522/3611-1501/3611-1670 
via whatsapp ou ligação.
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Emanuel: “Clínicas Odontológicas contarão com dois clínicos que ficarão responsáveis por fazer a testagem de 
paciente sintomáticos respiratórios”

sintomáticos / Da Redação

Fo
to

 M
ay

ke
 T

os
ca

no
/S

ec
om

-M
T

CEOs atenderão pacientes com 
suspeita de covid-19 na Capital

O prefeito Emanuel Pi-
nheiro (MDB) anunciou 
que Centros de Especia-
lidades Odontológicas 
(CEO) da Capital farão 
atendimento de pacien-
tes sintomáticos respi-
ratórios, em uma ação 
preventiva, onde pacien-
tes com suspeitas de co-
vid-19 poderão fazer a 
testagem.

Os primeiros CEOs a 
atenderem serão o CEO 
Osmar Cabral, CEO do 
bairro Dom Aquino, 
Clínica Odontológica do 
Lebron e Clínica Odon-
tológica do CPA III, 
onde serão colocados 
pelo menos dois clínicos 
por unidade para aten-
der a demanda que estão 
nas Unidades Básicas 
de Saúde, Unidades de 
Pronto Atendimento e 
Policlínicas.

“Somente pacientes com 
sintomas gripais serão 
atendidos. A proposta 
visa atender mais de 120 
pacientes por unidade, e 
com isso ampliar o leque 
de prevenção com rela-
ção aos pacientes sinto-
máticos respiratórios”, 
frisou, durante sua live 
semanal.

O gestor ainda lembrou 
que a maioria dos pa-
cientes com covid-19 que 
estão internados em UTI 
não tomaram sequer a 
segunda dose da vacina 
contra a covid-19, res-
saltando que de oito pa-
cientes que se encontram 
em leitos de UTI, apenas 
três tomaram a segunda 
dose do imunizante. O 
chefe do Executivo Mu-
nicipal fez um alerta à 
população.

“Me preocupo com o 
meu povo, por isso, a 

Somente pacientes com sintomas gripais serão atendidos. A proposta visa atender mais de 120 pacientes por unidade

equipe da Coordena-
doria de Vigilância às 
Doenças e Agravos fez 
um levantamento de pa-
cientes confirmados e 
internados de Covid-19, 
residentes em Cuiabá, 
que receberam a segun-
da dose da vacina contra 
a Covid. Levantamos to-
dos os hospitais públicos 
e privados e detectamos 
que os pacientes inter-
nados em UTI, podemos 
dizer que 90% não to-
maram a segunda dose. 
Essa é uma notícia muito 
triste, porque a vacina 
está aí para todo mundo 
e falamos o tempo intei-
ro sobre ela. Descentrali-
zamos todas as unidades 
para atender a população 
e fizemos tudo o que 
foi possível para chegar 
com a vacina até o braço 
da população cuiabana. 
Mas, não posso obrigar 
ninguém a tomar a vaci-
na. Sempre falei do alto 
índice de pessoas que 
não tomaram a segunda 
ou terceira dose, e pedi 
para que fossem até uma 
unidade de saúde. Esse 
é um alerta para a popu-
lação, tenham consciên-
cia, Cuiabá somos todos 
nós”, afirmou.

Atualmente, Cuiabá acu-
mula mais de 1.222.104 
doses aplicadas em to-
das as faixas etárias. A 
primeira dose de reforço 
(ou terceira dose), já foi 
liberada para os adoles-
centes de 12 a 17 anos 
que tenham tomado a se-
gunda dose de qualquer 
vacina contra o coronaví-
rus há 4 meses (120 dias). 
As pessoas de 40 anos 
acima também já podem 
receber a quarta dose (se-
gundo reforço) da vacina, 
respeitando o intervalo 
mínimo de 4 meses após 
a terceira dose.

Além disso, todas as 
unidades básicas de saú-
de de Cuiabá estão aptas 
à realização de testes de 
Covid-19. 

O horário de funciona-
mento é das 7h às 11h 
e das 13h às 17h, de se-
gunda a sexta-feira (ex-

ceto feriados). Também 
realizam o atendimento 
em horário ampliado (até 
às 21h) as unidades de 
saúde Clínica da Família 
(CPA), UBS Tijucal, UBS 
Parque Ohara e UBS Ilza 
Terezinha Picolli, além 
do Centro de Saúde Ana 
Poupina, exclusivo para 

atendimentos de Covid. 

Para ser testada, a pessoa 
deve apresentar sintomas 
ou ter tido contato com 
alguém que testou posi-
tivo.

“Levantamos todos os 
hospitais públicos e pri-

vados da Capital e detec-
tamos que os pacientes 
que foram internados na 
UIT, 90% não tomaram 
a segunda dose. Então, 
isso é uma notícia muito 
triste, muito ruim, por-
que a vacina está aí pra 
todo mundo”, disse o 
prefeito.
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Presidente da Fapemat, Marcos Sá, foi foi recebido pelo reitor Sandro Luis Costa Saggin e pelo empresário Joel Góes

parceria / Da Assessoria
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Presidente da Fapemat visita o 
UniCathedral em Barra do Garças!

O presidente da Fun-
dação de Amparo à 
Pesquisa do Estado 
de Mato grosso (Fa-
pemat), Marcos de Sá 
Fernandes da Silva, vi-
sitou o Centro Univer-
sitário Unicathedral no 
município de Barra do 
Garças (519,9Km). Na 
ocasião foi recebido 
pelo reitor Sandro Luis 
Costa Saggin. Esteve 
também presente ao 
encontro o empresá-
rio de Barra do Garças 
Joel Góes.

Com objetivo de es-
timular a diversidade 
das pesquisas cientí-
ficas e tecnológicas, 
programas e editais 
que possam atender as 
diversas camadas das 
Instituições de Ciên-
cia e Tecnologia (ICT), 
a Fundação é parceira 
com organizações pú-
blicas ou privadas.

De acordo com o pre-
sidente, a inovação é 
um componente chave 
para o desenvolvimen-
to econômico e social 
do estado, e com essas 
parcerias é possível en-
contrar soluções ino-
vadoras para alavancar 
ideias em resultados de 
novos produtos e servi-
ços, “e para isso temos 
programas específicos 
para atender esse setor, 
como por exemplo o 
Programa Centelha e o 
Pesquisador na Empre-
sa”.

Na ocasião o Reitor 
Sandro Saggin agrade-
ceu o trabalho do agen-
te de inovação da Fa-
pemat Marcio Adriano 

Fundação é parceira com organizações públicas ou privadas e busca encontrar soluções 
inovadoras para alavancar ideias em resultados de novos produtos e serviços

que fez algumas pa-
lestras aos alunos no 
Centro Universitário, 
sobre o Programa Cen-
telha.

O Programa Cente-
lha visa estimular a 
criação de empreen-

dimentos inovadores 
e disseminar a cultu-
ra empreendedora no 
Mato Grosso. O pro-
grama oferece capaci-
tações, recursos finan-
ceiros e suporte para 
transformar ideias em 
negócios de sucesso.

“O UniCathedral está 
entre as principais ins-
tituições do Estado de 
Mato Grosso e a úni-
ca instituição a ofertar 
cursos de graduação 
pelos dois sistemas, o 
online - EAD e os cur-
sos presenciais, com 

isso as empresas e a 
sociedade passaram a 
ver os centros univer-
sitários

como potencial fonte 
de novas ideias para 
melhores resultados, 
levando em conta os 
cursos ofertados, na 

formação de profissio-
nais altamente especia-
lizados, pela promoção 
do empreendedorismo, 
e pelos intercâmbios 
de conhecimento com 
atores de outras regi-
ões e até mesmo de ou-
tros estados”, ressaltou 
Saggin.
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